

みんなで力を合わせて



第45回

クリーン光大作戦

ごみの分別...



草を抜いてあっきいじ...

7月8日(日)

7時30分より

(6時30分 煙火打ち上げ)

◎小雨決行

◎雨天中止の時15日(日)に延期

コミュニティ

TEL 78 - 0267
FAX

<https://www.facebook.com/community.murozumi/>

光 6



H. 30.6 No.560

《光市民憲章》 たのしく働き ものを大切にし 活力のある まちをつくりましょう

青少年を非行から守ろう

- 社会を明るくする運動強化月間 -

7/1 ~ 7/31

様々な犯罪に地域の子も達がかかわったり巻き込まれたりしないよう、地域住民が連携して青少年の健全育成をめざした活動が展開されます。

ご理解ご協力をお願いします。

7月6日(金)
マックスバリュ空積店前
うちわ・ティッシュ配布



教育講演会



『ちひろトーク&コンサート』

日時 7月3日(火)
19:00 ~ 20:00

場所 室積コミュニティセンター
ホール

講師 シンガーソングライター
ちひろ先生

「ごんには」ひとつの勇気が みんなの笑顔

室積中学校

永井龍之介

	木工教室	親子料理教室	陶芸教室
日時	8/1 (水)	8/2 (木)	8/3 (金)
対象	小学生	小学生の親子	小学生の親子
定員	20名	20組	20組
参加費	500円	300円	500円
持参品	なし	エプロン・三角巾	古いタオル
指導者	山本洋治先生	岡村久美先生 食生活改善推進員	美土里陶房 橋本美代子先生



〈申し込み〉
7月10日(火) 8時30分
室積コミュニティセンター
(電話での申し込みはできません)

サマースクール

室積商店会新会長あいさつ



松岡 政雄さん

この度、室積商店会会長に就任することになりました「たこやきまつちゃん」の松岡政雄です。

まずは地域のみなさんに御礼申し上げます。室積商店会ボランティア隊も10年目を迎えることができました。溝掃除、草刈り、プルタブ・ペットボトルのキャップ収集などにご協力いただきありがとうございます。これからも、室積商店会ボランティア隊にご協力をお願いします。

私は、3つの事を目標にしています。

- ①きれいな町
- ②住みたくなる町
- ③幸福な町(ブータンの様に心が豊かな町)

を目標としています。

これからも室積商店会は、室積まちぐるみ協議会・商工会議所と連携し、まちゼミ・みたらい湾花火大会・ひかりグルメグランプリの3本柱をメインに、地域に密着した事業と地域の皆さんに喜んでもらえるような活動をめざしていきます。いつもの笑顔、いつもの店舗が地域のみなさんをお待ちしていますので室積商店会の店舗をご利用いただくようお願いし挨拶とさせていただきます。

5/20

牛島を探訪してきました



元牛島小学校

リピーター率が30%を超える室積の人気イベント。好天に恵まれ、散策組、魚釣り組とも、緑あふれる青い海に囲まれた牛島を満喫しました。



20分間の船旅

ぼくは、牛島探訪に参加するのは、今年が3回目になります。来年から中学生になるので最後の参加になると思います。

ぼくは、去年魚つりで、24匹ほどつれたので、今年も魚つりを楽しみにしていました。

でも、今年はタイとアジが1匹ずつで、2匹しかつれませんでした。漁師さんにもらつて合計5匹になりました。

それから、牛島でお弁当を食べたり、ゲームで遊んだりしました。とても楽しい思い出がたくさんできました。

帰りのうしま丸から見える牛島は海に囲まれて、とてもきれいな島でした。ぼくが大人になったら、うしま丸に乗って牛島に行つて、また魚つりをしたいと思いました。

家に帰つて、つったタイとアジを塩焼きにしてもらつて食べました。自分でつったタイは、一番おいしかったです。

今日、一緒につりをしてくれた漁師さんやぼくたちのお世話をしてくれた人々、ぼくはたくさんの人、たくさんのお出来事に感謝できた一日となりました。

室小6年 瀬戸 怜音

住田 友宏

光市に転入し、間もなく2か月となる5月20日、初の牛島探訪に参加させていただきました。当日は本当に良い天気でした。行きの船では、爽やかな潮風と遠くの自分の国東半島までが見渡せる美しい景色を楽しむことができました。

午前は散策のコースに参加し、平茂海岸を目指しました。途中、なかなか険しい箇所もありましたが、土の匂いの懐かしさと子どもたちの笑顔あふれる元気さ(自分の膝も幾分笑っているようでした)を感じ、時をわすれて豊かな自然に浸ることができました。

午後は、くじ引きやゲームにも参加させていただき、思い出に残る一日となりました。準備・運営に当たられた役員の皆様、本当にありがとうございました。

光市に転入し、間もなく2か月となる5月20日、初の牛島探訪に参加させていただきました。当日は本当に良い天気でした。行きの船では、爽やかな潮風と遠くの自分の国東半島までが見渡せる美しい景色を楽しむことができました。



輪投げゲームでもらったよ!

6/5 田植え体験



室積小学校5年生49名の子ども達が、伊保木地区で田植えを行いました。

あいにくの雨模様でしたが、伊保木地区の方々の指導を受けて、楽しく苗の植えつけ体験ができました。

次は秋の稲刈り体験です。



上手に植えられたよ



小雨の中の作業

6/17 地区球技大会

結果



<ソフトボール>

	優勝	準優勝
A	伊保木ぐるみ	南町連合自治会
B	千坊台自治会	大町連合自治会

<ふらばーるバレーボール>

優勝	準優勝
ホルモン	レインボー



今回より新競技のふらばーるバレーボールが始まりました。

あいさつで 笑顔あふれる

町づくり

附属光小学校

玉亀 綾七

7月の行事予定



- 3日(火) **教育講演会**
書道教室
- 4日(水) フラダンス、茶道教室
いけばな教室、わくわく教室
太鼓教室
- 5日(木) 健康教室、和装教室
- 6日(金) いきいきにここ教室
- 8日(日) **クリーン光大作戦**
- 10日(火) 書道教室
- 11日(水) フラダンス、水墨画教室
わくわく教室、太鼓教室
補導委員会
- 12日(木) 婦人学級、コーラス教室
フラダンス、和装教室
メンズコール光
- 17日(火) 絵手紙教室
- 18日(水) フラダンス、茶道教室
わくわく教室、いけばな教室
太鼓教室
- 19日(木) コーラス教室、フラダンス
和装教室、メンズコール光
- 20日(金) いきいきにここ教室
- 24日(火) 書道教室
- 25日(水) フラダンス、園芸教室
太鼓教室
- 26日(木) コーラス教室、フラダンス
メンズコール光
- 28日(土) 俳句教室、水墨画教室

僕も私もヒーローズ!



室小5年
しろまる りゅうじさん

山口県道場少年剣道大会
兼全国道場少年剣道大会県
予選大会(団体戦高学年の
部)で3位となり、全国大
会に出場が決定した室積小
学校5年白丸琥悠さんにお
話を伺いました。

(Q) この大会はどのよう
な大会ですか?
— 団体戦高学年の部は40
チームが出場し、所属して
いる光市剣道スポーツ少年
団からはA・Bチームが参
加しました。
(Q) 団体戦でのポジシ
ヨ
ンは何?
— 先鋒・次鋒・中堅・副将・
大将の5人で戦います。僕
は副将で出場しました。試
合は2分以内に2本先取で
勝敗を決します。

(Q) 剣道を始めたきっかけ
は何?
— お姉ちゃんが剣道をしてい
たので、小学校1年生から始
めました。
(Q) 個人戦と団体戦はどち
らが好きですか?
— 団体戦はもし、自分が負け
ても仲間が頑張ってくれるの
で、団体戦が好きです。
(Q) 剣道で楽しいところは?
— 友達と仲良くできたり、試
合で勝ったりするところが楽
しいです。
(Q) 全国大会での目標は?
— 去年の大会では2回戦で敗
れたので、それ以上は勝ちた
いです。

全国大会で活躍するぞ!



(Q) 将来の夢は?
— お姉ちゃんに剣道や勉強で
勝ちたいです。

「みたりい湾

花火大会

実行委員会からお知らせ

10月6日(土) 開催、みた
らい湾花火大会(ミュージッ
ク花火)に際し、花火と一緒
に流す曲を募集しています。
地域の方のご協力をお願い
します。

・み切り
7月31日(火)
・連絡先
室積コミュニティセンター
☎78-0267

室積の人口

世帯数	4,007
男	4,076
女	4,440
計	8,516

(平成30年5月末現在)

編集後記

まもなく、夏本番を迎えま
す。今年も日除け対策にフウ
センカズラ、オキナワズメ
ウリ、ゴーヤを植えました。
皆さんは、どんな対策を?

